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令和元年度  第２回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和元年5月27日（月）13:30～14:00 

 

２ ところ   大垣市民会館1階 第1会議室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員 

 

４ 事務局   守屋事務局長、山下庶務課長、渡邊学校教育課長、 

石橋教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

中井文化振興課長、大谷上石津地域教育事務所長、 

加藤墨俣地域教育事務所長、中山南部北部学校給食センター所長、 

安田図書館長、吉安庶務課主幹 大橋庶務課主査 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 議 題 

 

議第18号  令和元年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第19号  大垣市立学校施設の開放に関する運営協議会委員の委嘱について 

議第20号  大垣市スポーツ推進審議会委員の委嘱について 

議第21号  大垣市図書館協議会委員の委嘱について 

議第22号  大垣市学校給食センター運営委員会委員の解職及び委嘱について 

 

 

報告事項 

１ 繰越明許費について 

２ 令和元年度大垣市学力向上推進委員会委員について 

３ 令和元年度大垣市学校評議員について 

４ 寄附採納について 

５ その他 
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開会 13:30 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和元年度第2回定例教育委員会を開催しま

す。 

はじめに、前回会議録の承認を求めます。会議録については、既に原案

を配付しておりますが、会議録に記載した内容についてご異議ございま

せんか。 

＜異議なしの声＞ 

ないようですので、前回会議録について原案のとおり承認いたします。 

山本  教育

長 

本日の議事は、個人情報など非公開にする議案がないことから、公開と

します。それでは、これより議事に入ります。 

始めに、議第18号「令和元年度教育費補正予算に関する意見の提出につ

いて」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

 

議第18号「令和元年度教育費補正予算に関する意見の提出について」別

紙のとおり市長に意見を提出するもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

これで、小学校のトイレ改修事業は全て終わりますか。 

山下  庶務

課長 

小学校につきましては、校舎片側の改修は全て終了です。 

中学校につきましては、もう少しございます。 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第18号議案は承認されました。 

 

次に、議第19号「大垣市立学校施設の開放に関する運営協議会委員の委

嘱について」、議第20号「大垣市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」

説明をお願いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

 

議第19号「大垣市立学校施設の開放に関する運営協議会委員の委嘱につ

いて」、議第20号「大垣市スポーツ推進審議会委員の委嘱について」別

紙のとおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第19号議案、第20号議案は承認されました。 



3 

発言者 発言内容 

次に、議第21号「大垣市図書館協議会委員の委嘱について」説明をお

願いいたします。 

安田  図書

館長 

議第21号「大垣市図書館協議会委員の委嘱について」別紙のとおり承認

を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

委員の半数が新たに委嘱する委員となっていますが、背景はあります

か。 

安田  図書

館長 

さまざまな方面の方から、新しいご意見をお伺いしたいと思っていま

す。 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第21号議案は承認されました。 

 

次に、議第22号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の解職及び委

嘱について」説明をお願いいたします。 

中山 南部 

・北部学校給

食ｾﾝﾀｰ長 

議第22号「大垣市学校給食センター運営委員会委員の解職及び委嘱につ

いて」別紙のとおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第22号議案は承認されました。 

 

次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「繰越明許費について」説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項1「繰越明許費について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

小学校外壁改修事業はどこの小学校ですか。 

山下  庶務

課長 

宇留生小学校と中川小学校です。 

山本  教育

長 

次に、報告事項2「令和元年度大垣市学力向上推進委員会委員について」、

報告事項3「令和元年度大垣市学校評議員について」説明をお願いします。 

渡邊  学校 報告事項2「令和元年度大垣市学力向上推進委員会委員について」 
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発言者 発言内容 

教育課長 報告事項3「令和元年度大垣市学校評議員について」 

＜別紙資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

次に、報告事項4「寄附採納について」説明をお願いします。 

山下  庶務

課長 

報告事項4「寄附採納について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ありがとうございました。 

次に、「その他」でございますが、事務局の方から説明をお願いいたしま

す。 

堀  社会教

育スポーツ

課長 

・かがやき教育週間 家庭教育講演会について 

・ＯＧＡＫＩスポーツフェスティバルについて 

・アーチェリー場の盗難について 

＜別添資料にて説明＞ 

中井  文化

振興課長 

・令和元年度公益財団法人大垣市文化事業団の事業計画等について 

・カフェレストラン営業者募集について 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

ありがとうございました。 

全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

よろしいですか。 

それでは第2回の定例教育委員会を、以上で終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和元年6月26日（水）13:30～ 

ところ 大垣市立江東小学校1階 特別会議室 

閉会 14:00 


